

LE HAVRE

Un tour de France écolo !



Agrandir la photo

Les altermondialistes sont arrivés à 16 heures au Havre

PLAGE.L'Alter Tour pour la lutte antidopage, qui effectue un mini-tour de France, a fait étape jeudi au Havre.

L'aventure des altermondialistes a débuté le 5 juillet, au départ de Besançon. L'arrivée est prévue le 8 août à Notre-Dame-des-Landes. Au total, c'est plus de 2 500 km parcourus et plus de trente-cinq étapes.

C'est à 16 heures que vélos et caravanes ont pris place au bout de la promenade de la plage. « Nous sommes très bien accueillis au **Havre** », s'exclame Dominique Beroule, initiateur de ce deuxième Alter Tour. 182 personnes sont inscrites et se relaient au fur et à mesure du trajet. « L'Alter Tour est ouvert à tout le monde, même aux grands-mères », plaisante Monique

Diano, participante depuis 2 ans.

« Aujourd'hui, on a besoin de trouver des alternatives pour vivre autrement. La manière de vivre actuelle n'a plus grand intérêt », explique Jean-Paul Lecoq, député de Seine-Maritime. « Ce qu'on trouve dans l'Alter Tour, ce sont les vraies valeurs, fondamentales. Revenir à l'essentiel n'est pas un recul, mais une avancée. » 2009 est une « année commémorative de la théorie de l'Evolution. » Le but de cette édition est « d'éveiller les gens » sur le dopage, aussi bien médical qu'économique ou agricole. « Il faut savoir faire preuve de conscience », conclut Claudine Lelièvre, conseillère régionale du Parti de gauche.

Lucie Lemetais

Article paru le : **1 août 2009**